

Salobreña invierte 28 millones en la remodelación urbanística del entorno de la Casa de la Cultura

El Ayuntamiento de Salobreña invertirá un total de 28 millones de pesetas en la remodelación urbanística del entorno de la Casa de la Cultura con la avenida del Mediterráneo, lo cual permitirá crear un espacio peatonal mucho más amplio en la zona, según ha anunciado el alcalde de la Villa, quien también informó sobre temas como la Guardería Municipal, la finalización del Pabellón Cubierto para febrero próximo y la inauguración de la Casa de la Cultura de La Caleta el día 6 de octubre.

Las obras afectan al entorno de la Casa de la Cultura y consisten en la remodelación del conjunto urbanístico que enlaza con la avenida del Mediterráneo, donde ya existen parte de las obras realizadas. Los trabajos afectarán

a todo el perímetro exterior del edificio, consolidando un espacio abierto a su alrededor y con una mayor zona peatonal, permitiendo que los viandantes que transitan por la avenida del Mediterráneo y la calle Fábrica Nueva, desemboquen en dicho lugar, concediéndole a los peatones un espacio alejado del peligro de la circulación rodada.

«Va a quedar un entorno abierto, muy bonito, con una acera rodeando la Casa de la Cultura, que permitirá una amplitud y una visión más acorde con lo que pensamos debe ser el desarrollo de este sector», afirmó el alcalde de Salobreña, el socialista Manuel Pérez Cobos.

El proyecto total, con las obras ya realizadas en la avenida del Mediterráneo, cuenta con una

Las alegaciones al plan de urbanismo de Salobreña se están estudiando por los servicios técnicos

Los servicios técnicos del Ayuntamiento de Salobreña estudian en la actualidad el cerca de medio centenar de alegaciones que han sido presentadas al avance del Plan General de Ordenación Urbana, después de que el pasado mes de julio se cerrara la tramitación de este.

Las alegaciones proceden de ecologistas y particulares.

El PGOU introduce novedades sobre la creación de plazas hoteleras e invernaderos.

MONTERO Web s.l.

¡Su mensaje en la Red al más alto nivel!
Páginas web personales, profesionales, de empresas...

029 543 234 * 958 607 832

montero w @ arrakis.es

BREVES

inversión de 28 millones de pesetas, y las obras que en la actualidad se ejecutan han sido adjudicadas a la empresa Aguamar.

Otros temas

Respecto a la Guardería Municipal la Comisión de Gobierno a propuesta de la Mesa de Contratación, ha acordado dejar desierto la adjudicación de este servicio por no cumplir los requisitos las ofertas presentadas. A partir de ahora y dada la urgencia en ponerla en marcha, se realizará un procedimiento negociado entre tres empresas. La Guardería con una capacidad para 60 plazas podría entrar en funcionamiento en los primeros días de octubre.

El primer edil también señaló que, aunque de manera relajada, desde el pasado julio se vienen efectuando trabajos, sobre todo en el equipamiento, en el Auditorio Municipal, lo que permitirá su inauguración para el mes de diciembre. Otro de los proyectos que caminan a buen ritmo para su terminación, son los trabajos de edificación del Pabellón Cubierto, que se construye junto al campo de fútbol de Los Trances, y que tras completar una primera fase donde se han invertido 35 millones de pesetas, se está a la espera de una adjudicación directa a la misma empresa, desde la Diputación Provincial, de unos 40 millones de pesetas, por lo que se puede cumplir las previsiones de que esta instalación sea inaugurada el próximo 28 de febrero.

BREVES

GIMNASIO FITNESS GYM FIGARES

- Físico-Culturismo.
 - Aerobic.
 - Artes Marciales.
 - Masaje Terapéutico.
 - Sauna-Rayos U.V.A.
- Plz. Dr. Alvarez - Edf. Riosol - bajo
Teléfono 958 880 328 18690 ALMUÑÉCAR